

 Fecha:
 31/08/2024
 Audiencia:
 12.600
 Sección:

 Vpe:
 \$220.188
 Tirada:
 4.200
 Frecuence

 Vpe pág:
 \$1.034.400
 Difusión:
 4.200

4.200 21,29% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO





Vpe portada: \$1.034.400 Ocupación:

**Cena Solidaria.** La Agrupación Solidaria Estamos Contigo, que ayuda a pacientes diagnosticados con cáncer, invita a la comunidad a participar en una cena solidaria que se realizará hoy sábado 31 de agosto, a las 20:00 horas, en Villota 180, Curicó. El valor de la adhesión es de \$5.000.

Aniversario Damas de Amarillo. Con dos actividades, las Damas de Amarillo, que desarrollan una importante labor social en el Hospital de Curicó, celebrarán su septuagésimo aniversario. La primera de ellas es una Misa de Acción de Gracias, que será oficiada en la Iglesia La Merced a las 11:30 horas, el mismo día aniversario, 3 de septiembre en que darán gracias a Dios por la labor desarrollada en nuestra ciudad durante 77 años y donde, además se recordará a las socias fallecidas. Posteriormente a las 13:30 horas, tendrán un almuerzo de camaradería que es una de las actividades más tradicionales y que fomentan la integración entre las socias de la institución.

Fiesta de la Chilenidad. La tradicional Fiesta de la Chilenidad, uno de los eventos más importantes de la zona centro sur del país que celebra las tradiciones criollas y congrega a miles de visitantes en Curicó, ya tiene fecha y lugar definidos. Se desarrollará entre el 4 y el 8 de septiembre en el Parque Balmaceda de la Alameda Manso de Velasco. Las bases y formularios de postulación ya están disponibles en el sitio web: municipalidaddecurico.cl.

**Ceremonia de titulación.** El Instituto Santa Marta de Curicó, realizará la ceremonia de titulación de sus egresadas promoción 2023. Dicho evento será el día viernes 6 de septiembre a las 18:30 horas en el gimnasio de su establecimiento, ubicado en avenida Camilo Henríquez #53.

Maratón del Maule. La organización de la Maratón del Maule "Entre Montañas y Ríos", trabaja a toda máquina para la realización de una nueva versión de este tremendo evento deportivo. Recordemos que la Maratón se realizará el 6 de octubre, en las categorías 10K, 21K y 42K.

Illapu, El Grito de la Raza. El grupo nacional trae de regreso un trabajo integral de música y relato que da nombre a un disco que sigue siendo uno de los favoritos de sus seguidores. Este espectáculo, que cuenta con el relato de Francisca Gavilán, se presentará en el Gimnasio Abraham Milad de Curicó, en un fecha reprogramada para el 16 de noviembre, a las 20:30 horas. Los interesados ya pueden adquirir las entradas a través del sistema Misterticket.